



INTERNATIONAL MEDIA,

# Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Gelar Road Show Donor Darah



Relawan MTP Bandung, Romo Barnabas Nono (tengah) dan pengurus gereja bertemu bersama di depan Gereja Santo Petrus.



KI-KA: Wen Shun Fa, pengurus, AKBP Asep Pujiyono, Wahyu Rinjaningsih, Mayor CPM Hendra Saputra serta staf kecamatan.

**BANDUNG (IM)** - Tim Donor Darah MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) Bandung, Rabu (8/6) lalu menyelenggarakan donor darah kedua dari putaran empat.

Kegiatan sosial ini terselenggara berkat kerjasama MTP Bandung dengan Gereja Katolik Santo Paulus, WKRI (Wanita Katolik Republik Indonesia) Kebon Kelapa Bandung.

Hadir meninjau donor darah tersebut Kepala Desa Pungkur Drs. Agus Saptono.

Ada pun kantong darah yang terkumpul sebanyak 228 kantong.

Panitia penyelenggara mengapresiasi para pendonor darah dengan memberikan goodie bag yang berisi sweater, kaos kaki, handuk, vitamin dan makanan kecil. Ditambahkan

dengan hadiah khusus bagi para pendonor darah yang telah mendonorkan darahnya lebih dari 50 kali.

Pada 21 Juni, donor darah ketiga MTP Bandung bekerja sama dengan YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung dan diselenggarakan di halaman kantor sekretariat YDSP Bandung.

Kegiatan dihadiri Dr. Hendra Gunawan dari PMI Bandung.

Ada 190 orang yang mendaftar sendiri. Namun setelah menjalani tes, hanya 165 orang pendonor saja yang memenuhi syarat. Sehingga terkumpul 165 kantong darah.

Panitia penyelenggara MTP Bandung memberikan goody bag kepada setiap pendonor.

Di antaranya, Benny Sadeli yang mendonorkan darah 125 kali, Harry Hartono yang



Wahyu Rinjaningsih



Romo Barnabas Nono



Mayor CPM Hendra Saputra.

mendonorkan darah 121 kali, dan Aang Budisutisno yang mendonorkan darah 80 kali. Panitia memberikan tas punggung kepada mereka sebagai motivasi.

Dalam rangka HUT Bhayangkara dan HUT Korps Polisi Militer TNI Angkatan Darat ke 76, MTP Bandung, Selasa (28/6) lalu menyelenggarakan donor darah ke-4.

Kegiatan tersebut bekerjasama dengan Gereja Katolik

Santo Petrus Jalan Merdeka 14.

Donor darah berlangsung di halaman gereja dan memperoleh 325 kantong darah.

Ini merupakan hasil terbanyak sejak tim MTP Bandung menggelar kegiatan donor darah.

Pendonor pada kegiatan kali ini berasal dari berbagai kalangan, mulai dari anggota Polri, anggota TNI, staf Kelurahan serta masyarakat umum. Ratusan anggota TNI juga

datang untuk mendonorkan darahnya.

Donor darah kali ini merupakan kegiatan berkolaborasi antara tim MTP Bandung, PMI Kota Bandung dan PMI Kecamatan Sumur Bandung, Dokkes Polretabas Bandung dan WKRI Katedral.

Hadir dan meninjau kegiatan tersebut, Mayor CPM Hendra Saputra mewakili Danpomad III/Siliwangi, AKBP Asep Pujiyono, Wahyu Rinjaningsih

dan Romo Barnabas Nono.

Wahyu Rinjaningsih dalam pidatonya menyatakan: "Atas nama Walikota H. Yana Mulyana, SE, saya mengucapkan terima kasih kepada MTP Bandung dan Gereja Santo Petrus serta semua pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan donor darah ini.

Kerjasama ini merupakan suatu hal yang baik sama dan menyelamatkan nyawa orang lain. Menyaksikan banyaknya warga yang mendonorkan darahnya membuatnya dirinya senang dan terharu."

"Kegiatan donor darah ini pertama kali digagas oleh WKRI. Atas dasar kemanusiaan, kami mengadakan kegiatan donor darah sebelum pandemi, namun terhenti setelah epidemi. Sekarang kami bekerja sama dengan MTP Bandung untuk menyelenggarakan kembali kegiatan

amal donor darah. Namun diharapkan dapat membantu PMI dan membantu lebih banyak orang yang membutuhkan transfusi darah," ujar Romo Barnabas.

Mayor CPM Hendra Saputra mengatakan pihaknya sudah berkali-kali bekerjasama dengan MTP Bandung dalam kegiatan kesejahteraan masyarakat. Bukan hanya donor darah, namun juga pembagian bantuan logistik kepada mereka yang membutuhkan.

Menurutnya melalui kegiatan donor darah ini perayaan HUT ke-76 lebih bermakna."

Semua pihak mengapresiasi mereka yang mendonorkan darahnya secara rutin. Bagi mereka yang mendonorkan darahnya 96 hingga 135 kali, panitia memberikan penghargaan khusus untuk memotivasi mereka untuk terus berupaya. • idn/din



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.



AKBP Asep Pujiyono turut mendonorkan darah.



Para peserta menunggu giliran untuk mendonorkan darah.

## Unesa Jadi Tuan Rumah Joint Working Group Indonesia-Prancis 2024

**SURABAYA (IM)** - Unesa (Universitas Negeri Surabaya) ditunjuk sebagai tuan rumah JWG (Joint Working Group) Indonesia-Prancis pada 2024.

Program JWG merupakan kerja sama sektor pendidikan antara pemerintah Indonesia, lewat Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek), dengan Pemerintah Prancis, lewat Kementerian Pendidikan Nasional dan Pemuda.

Menurut Asrori, selaku Kepala Kantor Urusan Internasional (KUI) Unesa, ini merupakan kehormatan bagi Unesa.

"Ditunjuk sebagai tuan rumah, merupakan sebuah kehormatan bagi kami. Tentu Unesa harus menyiapkan diri, baik untuk ide maupun

konsep kerja sama, inovasi, dan sebagainya. Semuanya untuk kesuksesan program dan penguatan kerja sama pendidikan antara Indonesia-Prancis," ujarnya, Senin (4/7).

Asrori menambahkan, bahwa keputusan menunjuk Unesa sebagai tuan rumah, diambil saat kegiatan The 12th Joint Working Group (JWG) Prancis-Indonesia, bidang Pendidikan Tinggi, Riset, Inovasi, dan Entrepreneurship, yang diselenggarakan di Valenciennes, Prancis, pada 28-29 Juni 2022 lalu.

Tim dari Unesa yang berangkat, yaitu Asrori dan Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja Sama Sutarwanto.

"Program ini mempertemukan lembaga pendidikan tinggi di dua negara, untuk



Para delegasi perguruan tinggi negeri dan swasta, serta lembaga, dari Prancis dan Indonesia, saat The 12th Joint Working Group Prancis-Indonesia pada 28-29 Juni 2022.



Suasana kegiatan The 12th Joint Working Group (JWG) Prancis-Indonesia.



Gedung Rektorat Universitas Negeri Surabaya.

memangkas seluruh aspek kerja sama yang tengah berjalan.

Termasuk mengembangkan kerja sama di berbagai bidang lain.

Tahun ini, fokus pembahasan kerja sama yaitu pendidikan tinggi, riset, inovasi, dan entrepreneurship," ungkapnya.

Asrori menjelaskan, pertemuan perguruan tinggi lintas negara tersebut membahas banyak hal.

"Termasuk pertukaran tema-tema utama kerja sama antara Indonesia dan Prancis. Tema yang disorot, yakni lokakarya tematik yang mencakup bidang maritim, kesehatan, pertanian, pangan, energi, teknik komputer, hingga sosial dan pariwisata," tuturnya.

Selain itu, terdapat presentasi berbagai organisasi

penelitian perguruan tinggi dua negara.

Kemudian percepatan untuk membangun jaringan dan proyek, untuk universitas dan pelaku penelitian, termasuk perusahaan dua negara.

"Ada juga sesi informasi. Yang di dalamnya mencakup sisi pendanaan, jaringan, dan inovasi," pungkask Asrori.

Dalam konferensi ke-12 JWG 2022, delegasi dari Indonesia dihadiri puluhan perguruan tinggi negeri dan swasta, termasuk lembaga-lembaga terkait.

Program ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan Indonesia dan Prancis.

Khususnya dalam meningkatkan kualitas pendidikan tinggi, riset, inovasi, dan publikasi dua negara. • anto tze

## Wihara Amurva Bhumi Karet Jakarta Rayakan Hari Jadi ke-102

**JAKARTA (IM)** - Dalam rangka perayaan HUT ke-102 Wihara Amurva Bhumi yang berlokasi di Jalan Prof. Satjo No.2, Kecamatan Karet Semanggi, Jakarta Selatan, Senin (4/7) bertepatan dengan hari keenam bulan enam tahun Renyin diselenggarakan serangkaian kegiatan perayaan di wihara tersebut.

Pengurus Wihara Amurva Bhumi mengundang Bhiksu Shi Chuan Xiu untuk memimpin para umat membaca sutra bersama. Melakukan ritual ibadah dengan khuyuk sekaligus memohon agar Dewa Fu De Zheng melindungi Indonesia dari berbagai bencana. Selain itu juga agar negara makmur dan rakyat aman juga agar rakyatnya



Li Jia Sheng, Li Chuan Jin, Chen Lian Hua, Huang Han Ming, Li Chuan Guo dan Zhang Ming Tian melakukan ritual fangsheng.



Li Chuan Guo (kanan) dan Li Jia Sheng (kiri) memimpin ritual penyalan lilin.

bagian dan sehat.

Ketua Yayasan Wihara Amurva Bhumi Li Chuan Guo, Wakil Ketua Chen Huan Mei, Pengawas Li Jia Sheng, Anggota Dewan Pengawas Li Hai Yong, Zhang Ming Tian, Guan Min Bao, Bendahara Huang Han Ming, Li Ying Ming, Sekretaris Chen Lian Hua, Li Chuan Jin

serta para pengurus dan para jemaat yang berjumlah lebih dari 500 orang hadir dalam acara tersebut. Dan berpartisipasi dalam even akbar tersebut.

Dalam perayaan yang terbuka bagi masyarakat umum itu, selain menampilkan ensemble musik tradisional Gambang Kromong serta pertunjukan tari dan lagu,

di 100 tahun.

Wihara ini dibangun kembali pada tanggal 2 Mei 1984. Dan upacara pembukaan diselenggarakan pada 22 Desember 1984 (bertepatan dengan hari kedua bulan sebelas Imlek).

Saat itu, Wihara Amurva Bhumi dibangun untuk memperingati Dewa Fu De Zheng. Selain itu, wihara ini juga memuja Dewa Guan Sheng Di Jun dan dewa lainnya. Setiap tanggal 15 bulan pertama Imlek, banyak orang datang ke wihara untuk mempersembahkan dupa. Selain itu, setiap perayaan Imlek, Wihara Amurva Bhumi tampak amat meriah dengan hiasan lampion warna warni dan semerbak bau hio. • idn/din



## Kepengurusan PSMTI Pusat 2022 - 2026 Resmi Dilantik



Mentan Syahrul Yasin Limpo, Staf Ahli Mendagri La Ode Ahmad, Ketua PSMTI Wilianto Tanta, Sekum PSMTI Raymond A Arfandy, Martinus Johnnie Sugiarto, Ustad Das'ad Latief

Para dewan penasehat, dewan kehormatan dan dewan pengawas berfoto bersama.



Dubes Indonesia untuk Tiongkok Djuhari Oratmangun.



Ketum PSMTI Wilianto Tanta berfoto bersama para tamu kehormatan dan pejabat tinggi negara.



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang.

**JAKARTA (IM)** - Kepengurusan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Pusat masa bakti 2022 - 2026 resmi dilantik.

Prosesi pelantikan berlangsung Rabu (6/7), di Hotel Intercontinental, Pondok Indah, Jakarta.

Acara yang di barengi dengan pengukuhan dewan tersebut berjalan khidmat. Dihadiri para tokoh agama dan masyarakat Tionghoa dan

pejabat tinggi negara.

Antara lain Anggota Dewan Pertimbangan Presiden Sidarto Danusubroto, Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo, Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran, Pangdam Jaya Mayjen Untung Budiharto, Staf Ahli Menteri Dalam Negeri Bidang Aparatur dan Pelayanan Publik La Ode Ahmad, Anggota DPR Daniel Johan, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Ustad Das'ad Latief.

Turut hadir dan menyampaikan sambutan secara virtual Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok merangkap Mongolia Djuhari Oratmangun dan Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang.

Ketua Umum PSMTI Pusat Wilianto Tanta dalam pidato sambutannya menyampaikan bahwa organisasi yang baru mulai dia nahkodai itu merupakan organisasi kemasyarakatan suku Tionghoa Warga Negara Kesatuan

Republik Indonesia tingkat nasional yang berdiri sejak 28 September 1998 yang telah tersebar di 31 Provinsi serta 300 kota/kabupaten se-Indonesia.

"PSMTI bersifat sosial, budaya dan kemasyarakatan sebagai wadah komunikasi, interaksi, penyerap dan penyalur aspirasi suku Tionghoa di Indonesia dengan lembaga negara, instansi pemerintah, organisasi dan komponen masyarakat lain," ujarnya.

Lebih lanjut Wilianto Tanta menyampaikan visi PSMTI yaitu Suku Tionghoa Warga Negara Kesatuan Republik Indonesia bersama komponen Bangsa Indonesia seluruhnya mempunyai hak dan kewajiban membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia menuju masyarakat adil dan makmur.

Ada pun ikrar PSMTI antara lain menjunjung tinggi harkat, martabat dan kehormatan PSMTI, mentaati

Anggaran Dasar, Anggaran Rumah Tangga dan Peraturan serta mendukung program kerja PSMTI.

Selain itu menghormati hak sesama anggota PSMTI dan orang lain, beretika yang santun berdasarkan budaya Tionghoa.

Martinus Johnnie Sugiarto, selaku Ketua Panitia Pelantikan mengungkapkan penyelenggaraan pengukuhan dewan dan pelantikan pengurus PSMTI Pusat 2022 - 2026 ini digelar

dengan menerapkan protokol kesehatan ketat seperti penggunaan masker secara disiplin, tempat duduk antar peserta yang dibuat berjarak, penyediaan tempat cuci tangan maupun hand sanitizer, pembatasan jumlah peserta yang hadir.

Dia menambahkan, kegiatan ini dikemas secara hybrid (offline dan online), di mana panitia menyiapkan Livestreaming YouTube agar dapat disaksikan secara online. • kris



Ketum PSMTI Wilianto Tanta menyerahkan buku PSMTI ke Kuncoro Wibowo.



Didi Dawis, Untung Chandra, Martinus Johnnie Sugiarto, Tirta Hadi Senjaya, Suryadi dan tokoh lainnya.



Murdaya Poo, didampingi Abdul Alex Soelystio dan Kuncoro Wibowo, memberikan sambutan.



KA-KI: Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Fadil Imran, Pangdam Jaya



Anggota DPR Daniel Johan, Andrie Wongso, Anton Setiawan, Abdul Alex Soelystio, Kuncoro Wibowo dan tokoh lainnya.



Anggota Wantimpres Sidarto Danusubroto, Wali Kota Tjhai Chui Mie, Teddy Sugiarto, Djoko Susanto, Ronald Sjarif dan tokoh lainnya.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Jajaran pengurus pusat PSMTI masa bakti 2022 - 2026 berfoto bersama.



Ketum PSMTI Wilianto Tanta dan perwakilan mitra berfoto bersama usai menandatangani naskah MoU.



Eddie Kusuma dan HM Anda Hakim.



Para hadirin antusias mengikuti jalannya prosesi pelantikan.